



LICENCIATURA EN ARQUITECTURA

3SER CUATRIMESTRE

MATERIA: HISTORIA DE LA ARQUITECTURA MEXICANA

MAPA CONCEPTUAL

ARQUITECTOS MEXICANOS, PENSAMIENTOS

LA CONSTRUCCION DE LA MODERNIDAD EN MEXICO

La arquitectura entendida como símbolo de modernidad ha definido la producción en México

Ese persistente deseo por lo nuevo responde por un lado, a la búsqueda de una nación pendiente por definir su identidad

la modernidad se ha definido por cuatro fases (la Ilustración, la Independencia, las Reformas Liberales y la Revolución Mexicana)

LA ARQUITECTURA Y SUS AUTORES

La imposibilidad de reunir a tantas obras y autores en un solo volumen o de contar siquiera con los datos elementales de registro en muchos casos, ha determinado una lectura tan parcial como imprescindible.

Arquitecto José Villagrán García. Entre sus obras se encuentra el Instituto Nacional de Cardiología, la Escuela Nacional de Arquitectura de la UNAM y el Centro Universitario México.

Arquitecto Luis Ramiro Barragán Morfín. fue un ingeniero y arquitecto mexicano, ganador del premio Pritzker en 1980.

Arquitecto Mario Pani Darqui. fue un arquitecto y urbanista mexicano. Promovió el funcionalismo y el estilo internacional.

Arquitecto Juan O'Gorman. Se convirtió en un arquitecto destacado bajo la influencia de Le Corbusier y ayudó a introducir a México la arquitectura funcionalista.

Arquitecta María Luisa Dehesa Gómez Farías. la primera mujer en México y Latinoamérica en recibir un título en dicha carrera

Arquitecta Ruth Rivera Marín. se dedicó principalmente a la enseñanza, y desde 1959 hasta su muerte fue la jefa del Departamento de Arquitectura del Instituto Nacional de Bellas Artes.